

Gebäudeversicherung

Sie sind auf der Suche nach einer günstigen Gebäudeversicherung mit Top-Leistungen?

Immobilien Eigentümern oder Wohnungseigentümergeinschaften können wir anbieten, ihre Immobilien in unseren Rahmenverwaltervertrag aufzunehmen.

Erfahrungsgemäß ist das Einsparungspotenzial in den meisten Fällen sehr groß.

Warum ist die Gebäudeversicherung für eine Immobilie notwendig?

Eine Immobilie ist häufig die größte Investition ihres Besitzers. Deshalb benötigt sie besonders umfassenden Versicherungsschutz. Eine **Gebäudeversicherung** deckt u.a. Schadensfälle ab, die an einer Immobilie durch Wassereinwirkung, Feuer, Blitzschlag, Sturm und Hagel eintreten können. Dies umfasst sowohl die Beseitigung der Schäden und Folgeschäden als auch die Einschaltung Sachverständiger.

Entstehen durch Schäden Ansprüche Dritter, so lassen sich diese durch eine **Gebäudehaftpflichtversicherung** decken.

Wenn Sie Fragen zur Gebäudeversicherung, Gebäudehaftpflichtversicherung und Schadensabwicklung haben, informieren wir Sie gern.